

Enfance Action

TAF TAF infos

Taf Taf : « vite fait » en wolof

DECEMBRE 2019

N°20

RANDONNEE GOURMANDE

Cette belle journée automnale a certainement contribué au succès de la quatrième randonnée gourmande de l'association Enfance Action puisque ce sont plus de 75 personnes qui étaient au rendez vous ce dimanche 13 Octobre à Cherveix Cubas pour un circuit de 7km.

Après l'effort le réconfort pour 56 convives autour de « La Table d'Aline » dans la salle des fêtes du village. A l'issue du repas le président de l'antenne Enfance Action au Sénégal a pu retracer l'historique de l'association, ses différentes actions, ses projets à Méckhé et dans les petits villages environnants.



Nous remercions la municipalité de Cherveix Cubas qui a offert gracieusement sa salle, le traiteur « La Table d'Aline » pour sa prestation culinaire appréciée de tous, Colette et ses compositions florales vendues au profit de l'association, nos sponsors le Crédit Agricole et les Compagnons fenêtriers du Périgord ainsi que bien sûr tous les randonneurs.

TALENE PEUL : un village en marche....

Trois petits hameaux forment le village de Talène Peul, 170 habitants, particulièrement enclavé, accessible seulement par une piste sablonneuse distante de 10 km du chef lieu Pire Goureye. Il n'y a pas d'école, les enfants sont scolarisés dans les villages environnants, les adultes ne savent ni lire ni écrire.

L'AICAAJ (Association d'Initiation Culturelle et d'Alphabétisation d'Adultes et de Jeunes) du Havre a initié un projet d'alphabétisation fonctionnelle à l'intention des femmes. Elle finance les dépenses en personnel, les équipements et la mise en place d'un élevage de brebis.

A défaut d'une salle en dur, les cours et l'ensemble des activités liés au projet se déroulent sous un abri provisoire soumis à tous les aléas liés aux intempéries dans cette zone sahélienne.

En Août 2018 le Groupement des Femmes de Talène, appuyé par le président de l'antenne Enfance Action Sénégal, Mamaudou Sy, nous demandait le financement d'un préau à l'image de ce qui avait été fait à Thiamène.